
“Non  utilizziamo  i  photored
per  fare  cassa,  ma  per  la
sicurezza stradale”
di Sergio Signore, vicesindaco e Assessore alla Polizia Locale
La  conformazione  degli  incroci  di  Viale  Leopardi  e  Viale
Japigia,  con  le  auto  che  possono  attraversarli  in  due
direzioni e non in tre, come avveniva in Via Monteroni, non ha
reso necessaria ai fini della sicurezza la rilevazione del
cambio di corsia, come avviene su altri incroci simili nei
quali è presente il photored. L’amministrazione non ha mai
utilizzato il codice della strada per fare cassa, ma ha sempre
agito nella legittimità: i verbali emessi in via Monteroni non
sono annullati dai giudici chiamati a valutare i ricorsi.
I  photored,  ricordo,  garantiscono  la  sicurezza  stradale  e
sanzionano  gli  automobilisti  indisciplinati,  per  questa
ragione il servizio di rilevazione automatica delle infrazioni
agli incroci non è stato fermato ma posizionato sugli incroci
dove più serve sulla base della relazione di sinistrosità,
come peraltro da me anticipato in commissione fin dalla prima
installazione. Non ci sono dunque vittorie da rivendicare, ma
una comune attenzione alla sicurezza stradale da parte della
giunta, dei consiglieri e della Polizia Locale, che lavorano
insieme nell’interesse della città.
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